

# Aviso de privacidad

Los médicos oftalmólogos Daniel Salas García y Lucía Rivera Sánchez, quienes prestan sus servicios en consultorio con domicilio en HOSPITAL MEDICA TEC 100. Torre II, consultorio 807-C. Priv. Ignacio Zaragoza No.16H, colonia Centro, Querétaro, Qro. C.P. 76000, Tel. 5526833622 y 5528976851, página web <http://luminaoftalmologos.wix.com/luminaqueretaro>, son responsables de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección, de acuerdo a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

La información personal que usted les proporcione será utilizada para fines de atención médica y para poder brindarle una atención de calidad, para lo anterior, requerimos obtener los siguientes datos personales:

1.-Nombre Completo, 2.-Edad, 3.- No. telefónico, 4.-Antecedentes personales patológicos, 5.-Antecedentes personales heredofamiliares, 6.-Antecedentes Oculares. El inciso 4, 5 y 6 son considerados como sensibles según la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, en el artículo 9. Se comprometen a que los mismos serán tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad.

En caso de no contar con esta información no estaríamos en posibilidad de ofrecerle el tratamiento a su problema de salud visual.

Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, pueden recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted los proporciona directamente, cuando visita su sitio de internet o utiliza sus servicios en línea y cuando obtienen información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Usted puede revocar el consentimiento que les ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejen de hacer uso de los mismos. Para ello, es necesario que presente su petición por escrito, anexando copia de su identificación personal, y que la solicitud tenga un correo electrónico donde puedan darle respuesta, la cual será recibida en su consultorio bien a través de su página de internet <http://luminaoftalmologos.wix.com/luminaqueretaro> en el apartado que para este efecto se ha previsto (Contacto). Tendrán un plazo máximo de 10 días hábiles para atender su petición y le informaran vía correo electrónico. Usted tiene el derecho de acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en su caso de ser inexactos o instruirlos cancelarlos cuando considere que resulten ser excesivos o innecesarios para las finalidades que justificaron su obtención u oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos. Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de dichos derechos son a través de la presentación por escrito de la solicitud respectiva en: sus instalaciones ubicadas en HOSPITAL MEDICA TEC 100. Torre II, consultorio 807-C. Priv. Ignacio Zaragoza No.16H, colonia Centro, Querétaro, Qro. C.P. 76000, dirigida a la Dra. Lucía Rivera Sánchez o bien al Dr. Daniel Salas García. O bien visite nuestra página de internet <http://luminaoftalmologos.wix.com/luminaqueretaro> sección aviso de privacidad.

Nosotros no realizamos transferencias de sus datos a personales o terceros.

Se reservan el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas o jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de sus servicios o productos y prácticas del mercado. Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de los siguientes medios: **Avisos visibles en nuestras instalaciones, o en su página de internet (<http://luminaoftalmologos.wix.com/luminaqueretaro>)**

La fecha de la última actualización al presente aviso de privacidad es 12 de abril de 2016.